



Codelco evalúa inédita compra de millonario proyecto minero en Ecuador

De concretarse, sería la primera adjudicación de la estatal en el exterior. Sin embargo, fuentes ligadas a la cuprífera indican que el proceso está en una etapa muy inicial.

L. Fromin / C. Viancos

Un inédito negocio en su historia estudia Codelco. La estatal participa en el proceso de venta de un millonario proyecto minero en Ecuador, uno de los más grandes de ese país, que realiza la canadiense Corriente Resources, indicaron fuentes ligadas a la minera. De concretarse la operación, sería la primera vez que la corporación adquiere un proyecto fuera del país, aunque ya anota iniciativas de exploraciones en Brasil y México.

La empresa junior Corriente, que desarrolla los proyectos Miranda y Panantza-San Carlos en Ecuador, busca desde fines del año pasado socios para desarrollar ese segundo yacimiento, ubicado al sureste de ese país. Según la agencia Reuters, citando a dos altos funcionarios gubernamentales ecuatorianos que no se identifican, Codelco, Xstrata Copper y la china Tongling analizan ser socios potenciales para desarrollar ese pro-

1.300

millones de dólares de inversión implicaría desarrollar Panantza-San Carlos, en Ecuador. Produciría unas 190.000 toneladas de cobre anuales.

yecto. "Esas tres empresas se han reunido con nosotros y han conocido las metas del país en el sector", dijo uno de los funcionarios a Reuters.

La iniciativa tiene recursos estimados de 14.400 millones de libras de cobre e implicaría, según Corriente, un costo de unos US\$ 1.300 millones. Un informe preliminar publicado en diciembre de 2007 indicó una meta anual de producción promedio en los primeros 10 años de unas 418.000 libras de cobre (190.000 toneladas), 22.800 onzas de oro, 1,11 millón de onzas de plata y 2,8 millones de onzas (1.270 toneladas) de molibdeno.

Fuentes de la minera chilena indicaron que Codelco analiza la invitación que le hizo Corriente, pero sin alianzas con las otras mineras. Además, afirman que el proceso se encuentra en una etapa muy inicial, siendo necesario constatar con certeza los recursos, por lo que la oferta está actualmente en el área de exploraciones de la minera. Por lo demás,

LA TERCERA SEGUNDA EDICION - STGO-CHILE				10.09.2008
10.36x15.41	2	Pág. 33		11936111-3



antes de cualquier acción, en la estatal se espera primero que se clarifique la ley minera en Ecuador, que está siendo cambiada.

Codelco respondió ayer que mira posibilidades en Ecuador, como también lo hace en otros países, pero declinó referirse al caso específico de Corriente. Xstrata, a través de Emily Russell, gerente de comunicaciones, indicó que “Xstrata Copper ha eva-

luado proyectos en Ecuador, así como en otros países, siendo parte de su evaluación de oportunidades de negocio, pero en la actualidad no tenemos planes inmediatos para desarrollar proyectos en ese país”.

El vicepresidente de Corriente, Dan Carriere, declinó confirmar si las tres compañías forman parte del proceso de venta, argumentando que rigen acuerdos de confidencialidad.